



# 石見幼稚園地域だより



令和4年3月22日号  
浜田市立石見幼稚園

## 11名の年長児が卒園しました。(3/17)

令和3年度の卒園証書授与式を行いました。今年度もコロナ禍のため、来賓の皆様にご臨席いただくことは叶いませんでしたが在園児、卒園児保護者、教職員で立派に成長した卒園児の姿を見守ることができました。現段階では次年度の年長クラス在籍者がいないため、石見幼稚園として行う卒園式は最後となるかもしれません。11名の卒園児の遊戯室に響き渡る元気な返事、そして真剣な表情や少し緊張した表情で証書を受け取る姿、卒園の歌声など最後の卒園式にふさわしい立派な式でした。

昭和7年度の開園以来、令和3年度卒園児を合わせ、これまでに6,973名の方が本園を卒園されています。

式後に行われた終わりの会では、卒園児から保護者の方へ、メッセージ&プレゼント（プラバンで作ったキーホルダー）が家族ずつ渡されたり、保護者の方が編集された3年間の思い出フォトの上映があったりと温かい思いが伝わる時間が流れました。



## 園長室でお別れ会食(2/28、3/14)

年長児は、卒園前に園長先生とのお別れ会食を行っています。今年度は、円卓にシールドを設置し、大人用のパイプ椅子に座って給食をいただきました。

昨年度は、園長室で食事をするお兄さんお姉さんたちや同級生の中でも転出する園児が特別に会食に参加するということが、その様子をうらやましそうに偵察に来ていたことが思い出されました。

園長室での食事は本当に楽しい時間です。食後にはなぞなぞタイムも始まったり、お客様用のソファでくつろいだり居心地の良さを感じて長く滞在する人もいました。

ちょっぴり大人気分を味わうお別れ会食となりました。



## 今年度最後の参観日「お店屋さんごっこ」(3/2)

コロナ禍のため延期が続き、3学期になって初めての参観日、そして今年度最後の参観日でした。子ども達の考えたお店屋さんや遊びのコーナーに保護者の皆さんにお客さんになって参加していただきました。

登園自粛期間中もあったため、お店についての相談もみんな揃って始めることが遅くなりましたが、子ども達のイメージはどんどん膨らみ、「作るのは大変だけど楽しいね！頑張ろう！」とお客様を喜ばせたい気持ちが溢れていました。



参観日前日は子どもたち同士でお店屋さんごっこを楽しみました。年少児のお店に年長児がお買い物に！優しく尋ねてくれる年長児のお客さんに年少児も安心して売り手役をしていました。



参観日当日は2グループに分かれ、15分ずつのお店巡り。保護者の方に、お買物券をたくさん使っていただき、子ども達は大喜びでした！

## 石見幼稚園の魅力的な環境その⑩～各保育室～

子ども達の園生活の基盤となるのは各保育室です。年齢、発達段階、季節、行事等にあわせて各保育室の環境構成も変化します。壁面は子ども達と一緒に飾り付け、自分たちの部屋はとても居心地のよいものです。昨年度からエアコンも設置され、年間を通して快適に過ごせるようになりました。窓の外を眺めると、お隣の中学校や高校の校庭の様子も見えます。さらに遠くには三階山の頂まで見渡せます。

## 鮭の赤ちゃん、元気でね！！(18日)

約2か月、園で飼育していた鮭の赤ちゃんたちは、お腹が閉じるまでに力尽きた仔魚もあり、最終的に4尾の稚魚となって放流してもらう日を迎えました。

卒園式の翌日、「下府川を楽しむ会」の方が何とか育てた稚魚を受け取りに来てくださいました。

年少児達で赤ちゃんたちとお別れをしました。その際、下府川に戻ってきた鮭の成魚のはく製も見せていただきました。4年後には石見幼稚園で育てた稚魚達も立派に成長して下府川に戻ってきますように！！

## 3月 園の草花などの紹介・・・ヒオラ・テージー・サクラソウ・矢車草・サクランポの花・ムスカリ

